



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El pasado 13 de noviembre del corriente año, en el Salón de Actos de la Facultad de Derecho de la Universidad de Buenos Aires (UBA) se realizó el acto culminatorio de los premio Konex, en el cual se entregó el máximo galardón, el Konex de Brillante y el Konex de Platino a INVAP Entidades de Investigación científica y Tecnológica.

Los premios Konex son organizados por la Fundación Konex, de Argentina, y están entre los galardones más prestigiosos del país. Fueron instituidos en el año 1980 para reconocer cada año a las personalidades e instituciones más distinguidas en las ramas del quehacer nacional que sirven de ejemplo a la juventud.

La Fundación Konex anunció este viernes a qué instituciones seleccionó para recibir los Premios Konex de Platino y Brillante del año 2018, entre 100 instituciones que habían sido reconocidas en una ceremonia del 11 de septiembre con los Premios Konex - Diplomas al Mérito.

Que asimismo el Instituto Balseiro, dependiente de la Comisión Nacional de Energía Atómica (CNEA) y la Universidad Nacional de Cuyo (UNCuyo), recibieron un Premio Konex de Platino en la disciplina "entidades educacionales y de formación docente".

El INVAP es una empresa dedicada al diseño y construcción de sistemas tecnológicos complejos, con una trayectoria de casi cuarenta años en el mercado nacional y treinta en la escena internacional. Su misión es el desarrollo de tecnología de avanzada en diferentes campos de la industria, la ciencia y la investigación aplicada, creando "paquetes tecnológicos de alto valor agregado tanto para satisfacer necesidades nacionales como para insertarse en mercados externos a través de la exportación.

Fue creada en el año 1976 mediante un convenio entre el Gobierno de la provincia de Río Negro y la Comisión Nacional de Energía Atómica de Argentina, naciendo como un proyecto de egresados del Instituto Balseiro.

Con su sede en San Carlos de Bariloche, desde sus orígenes el INVAP ha ganado prestigio como diseñador y proveedor de sistemas para reactores nucleares, y provisión de reactores nucleares para investigación y producción de radioisótopos. Asimismo ha incursionado en el sector aeroespacial, especialmente mediante el diseño, construcción y operación de satélites, como también de radares.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Como rionegrinos debemos resaltar el trabajo y mantenimiento de proyectos en constante evolución de quienes se desempeñan hace años en los distintos equipos de trabajo que se desarrollan y fomentan su crecimiento, siendo un verdadero orgullo.

Por ello:

Autora: Soraya Yauhar.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

COMUNICA

Artículo 1°.- Al INVAP.- Su satisfacción por la participación de la 39° entrega de los Premios Konex, organizada por la Fundación Konex destinada a la Actividad Instituciones-Comunidad-Empresa, el día 13 de noviembre del corriente año, siendo premiados con el máximo galardón, el Konex de Brillante y el Konex de Platino, por su labor dedicada al diseño y construcción de sistemas tecnológicos complejos, con una trayectoria de casi cuarenta años en el mercado nacional y treinta en la escena internacional en el campo de la industria, la ciencia y la investigación aplicada.

Artículo 2°.- De forma.